
      前期から後期へ                校長  長谷川 雅夫  
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  「後期にむけて」 ３年 北山 今日花 さん 

 わたしの前期でせい長したことと思い出は、かけ算のひっ 
算ができるようになったこと、思い出は３年１組のキャラク 
ターをつかってげきをしたことなどたくさんありますが、一 
番の思い出はみんなでやったレクです。いつもは男子と女子がわかれて遊ぶこ
とが多いけれど、レクのおかげでクラスみんなのきずなもふかまって、レクは
いいものだと思いました。 
 わたしが後期にがんばりたいことは、体育のチームワークや、生活目標を守
ることなどです。体育のチームワークは、みんなで作せんを立てるなど、その
チームがなかよくなれるくふうをしてみたいと思いました。生活目標は、大き
な声であいさつすることやもくもく清そうなどが最近できていないと思った
ので、もう一度ふりかえってみたいと思いました。１０月２６日には運動会も
あるので、その時も体育のチームワークを生かしたり、生活目標の大きな声で
返事をするなど、たくさんできることをふやしていきたいです。 

「前きをふりかえって」 ２年 村上 はる さん 

 ぼくが前きにがんばったこと 
は、かん字２５問テストです。 
おうちで休みの日にいろいろな 
かん字をおぼえました。１つの 
かん字のべつのよみかたもおぼえました。たと
えば「読む」は読書の「どく」だったり、「話す」
は、だい１話の「わ」だったり、たくさんべん
強しました。それで、かん字２５問テストをう
けたら、２つまちがってしまって９２点でし
た。すこしくやしかったけど、うれしかったで
す。こんどは１００点をめざします。 

「前期のふり返りと後期の目標」 ６年 木村 永愛 さん 

 私は今、人生でたった一度きりの最後の小学校生活 
の最中です。そんな一年の前期をふり返ると、特にや 
り切ったこと、達成したことが２つありました。 
 １つ目は、５０問テストです。私は、漢字がとても苦手で合格できて
も百点をとれなくて､とてもくやしい思いをしてきました。今回の５０
問テストは、自宅でできる漢字アプリや漢字ドリルを進めながら、どれ
くらいできるのかテストをして、まちがえた問題は覚えるまで練習を
したりなどの自主学習を特にがんばって、百点をとることができまし
た。いつも以上に勉強をして努力をしたので、合格できた時の達成感は
とても大きかったです。そして、百点をとって終わりではなく、いつも
の宿題の時から読み書きを身に付けて、正しい画数や筆順を覚えてテ
ストにいどめるようにしたいなと思いました。 
 ２つ目は、陸上フェスティバルです。６年生が三尻小の代表として出
場するので、練習も１回１回気を引きしめて取り組みました。私は、４
×１００ｍリレーに出場しました。練習では、朝早く登校して校庭でス
タートダッシュの練習をしたり、バトンを渡す練習をしたりしました。
そして、６時間の授業が終わった後も、お互いにアドバイスをしながら
たくさん練習をしました。陸上フェスティバル当日でも、リレー競技の
時間が来るまで会場の外でもレースギリギリまで練習をしました。本
番、走る前はとても緊張してドキドキしていたけど、バトンパスも練習
の成果をはっきして上手く渡すことができました。同じリレーメンバ
ーと団結し、本気で取り組むことができたので前期の一番の思い出に
なりました。それに加え、毎朝早く起きてご飯を準備してくれたお母さ
ん、練習中にアドバイスをしてくれた先生方、そして、友達への感謝の
気持ちも忘れずにいきたいと思いました。 
 後期では、自分が最高学年として三尻っ子を引っぱっていけるよう
に生活態度やあいさつなどをがんばりたいです。また、何事にもチャレ
ンジをして、それが成功しても失敗しても悔いのない小学校生活最後
の１年間を過ごしたいです。そして、自分も周りの人も笑顔いっぱいに
していけるように、一日一日を大切に過ごしていきたいです。 

  

                                              

  秋が深まってきました。「学校の１年の折り返し」となりますが、「笑顔いっぱい・感謝いっ 

ぱい・感動いっぱい」の学校生活となるように、子供たちと一緒に頑張っていきますので、保護 

者、地域の皆様には、引き続きご理解とご協力、そして温かなご支援をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

「今までとこれから」 ４年 大渕 優那 さん 

 私が前期にがんばったこ 
とは、計算ドリルです。私 
の友達も計算ドリルにたく 
さん取り組んでいたので、 
「負けたくない！」と思いました。計算ドリル
に勝ち負けはないとわかっていたけど、その負
けずぎらいのおかげで全て４回目までがんば
れました。友達と「今日はこことここやってこ
ようね！」と協力したり、たまに対決もしたり
して、今まできらいだった計ドを楽しく、良い
気持ちでがんばれました。 
 そして、もうすぐ後期です。新しい計算ドリ
ルも配られます。また友達と楽しく勉強できる
のを楽しみにしています。私が後期にがんばり
たいことは２つあります。 
 １つ目は、都道府県です。夏休みの宿題で出
た時は、関東地方と沖縄、北海道ぐらいしかわ
からず、「これはダメだ、もっとおぼえなけれ
ば！」とくやしい思いをしました。後期からは、
テストに向けて都道府県の勉強をしていきた
いです。 
 ２つ目は、いろいろな行事です。４年生の後
期は運動会や音楽会、持きゅう走記ろく会な
ど、たくさんの行事があります。そこで、わた
しは今まで以上にクラスのみんな、学年のみん
なで協力してがんばりたいと思いました。来年
からは高学年となり、学校の中心として行事に
取り組むことが多くなります。ですので、後期
は５年生になる前のじゅんびだと思って１か
ら３年生のことをサポートしながら、５・６年
生のりっぱなすがたを見習って私もがんばり
たいです。 
 これからは、前期に学んだいろいろなこと
を、次の勉強に生かしていきたいです。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜   行 事 等 
 
１ 

 
金 学校公開(１校時)  彩の国教育週間 

３時間給食なし PTA 運営委員会（２校時） 

２ 土  

３ 日 文化の日 

４ 月 休日 

５ 火 全校朝会 アルミ缶回収 ﾌｰﾄﾞﾄﾞﾗｲﾌﾞ   

６ 水 １・２年生遠足  ４～６年６時間 

７ 木  
 
８ 

 
金 本の読み聞かせ（２年生） 

子供安全見守り講座（６年生） 
 
９ 

 
土 おやじ倶楽部「オータムスクール」 

   市Ｐ連バレーボール大会 

10 日  

11 月  

12 火 修学旅行前健康診断(６年)  OBL（５・６年）   

13 水 クラブ活動  親善ﾀｸﾞﾗｸﾞﾋﾞｰ大会(５年生：大麻生小) 

14 木 県民の日 

15 金 音楽朝会（４年） くまなび⑬ 

16 土  

17 日  

18 月 親善ﾀｸﾞﾗｸﾞﾋﾞｰ大会予備日 

19 火  

20 水 合同交流会 パトロール感謝の会 クラブ活動  

21 木 熊谷市内音楽会（４年生） 

22 金 読み聞かせ（１年生） くまなび⑭ 

23 土 勤労感謝の日 

24 日  

25 月          巡回式資源回収 

26 火  

27 水 クラブ活動 

28 木 修学旅行（６年生） 

29 金  

30 土 ｽﾎﾟﾚｸﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ（陸上） 

１ 日 ｽﾎﾟﾚｸﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ（ﾀｸﾞﾗｸﾞﾋﾞｰ） 
 
２ 

 
月 命の授業：ﾋﾟﾝｸﾘﾎﾞﾝの会(5･6年、保護者) 

学校運営協議会③    ﾌｰﾄﾞﾄﾞﾗｲﾌﾞ  

３ 火 たてわり地域スタンプラリー  アルミ缶回収 

４ 水 委員会活動 

５ 木 たてわり地域スタンプラリー予備日 

６ 金 くまなび⑯ 

７ 土  

８ 日  

９ 月  

10 火 みしリスフェスタ(下校全校 15：30頃) 

11 水 クラブ活動なし 

12 木 教育相談(全校５時間授業)①   

13 金  ② 読み聞かせ：３年 くまなび⑰ 

14 土  

15 日  

16 月  ③ 

17 火  ④ タグラグビー教室：４年 ＳＣ来校 

18 水  ⑤ クラブ活動なし 

19 木  

20 金 くまなび⑱ 

21 土  

22 日  

23 月           巡回式資源回収 

24 火 後期前半終了 

25 水 冬休み 

7 火 冬休み 

8 水 後期後半(根気ステージ)開始 

【 行事等の予定 】  ＦＭ クマガヤ：87.6ＭＨｚ 10/22(火)       
        校長室から生放送しました。６年の代表児童が 
       三尻小学校を紹介しました。聴き逃した方は、本 
             校のホームページからぜひお聴きください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊谷籠原ロータリークラブから テントの寄贈 
 ３年前に、リングゴール３対と大型テレビを寄贈していただい

た熊谷籠原ロータリークラブ様から、今回は、簡易大型テントを

２張り寄贈していただき 

ました。早速、運動会で 

活用させていただきまし 

た。大変助かりました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

11  

12  

６年 田島圭梧さん 少年野球で全国大会へ 

  少年野球チーム「熊谷ウイングス」が全国大会へ出場します。

６年生の田島圭梧さんは、セカンドのポジションを任され活躍し

ました。先日、市長表敬訪問に行き、小林市長さんからは「埼玉

の代表、そして熊谷市の代表として大いに暴れてきて欲しい」と

激励されました。みんなで応援しています。  
 
１１月２～４日（福島県・宮城県で開催） 
 オールジャパンベースボールリーグ 2024小等部全国大会  
１２月２５～２７日（三重県で開催） 
 PRIDEJAPAN全国学童軟式野球大会 
 

 

 

 

 

 

齊藤 圭 さん  ＦMクマガヤは、やる直前 
 は緊張していて、言い間ちがえないか不 
 安だったけど、やってみるとけっこう楽 
 しくてとてもしゃべりやすかったです。  
川田 想真 さん  ＦMクマガヤに放送委員 
 の一人として、予告されていた日から毎 
 日練習をしていました。本番では、緊張したけれどうまく言えたのでよ  
 かったです。小学校生活の中で貴重な日になりすごく楽しかったです。  
紺野 栞衣 さん 私は、ＦMクマガヤを終えて三尻のことがみんなに伝わ 
 るうれしさが分かりました。みんなでバトンタッチをしながら、三尻っ 
 子宣言や「みしリス」についても紹介しました。楽しく三尻の自まんが 
 伝わったのではないかと思いました。最後のインタビューでは、三尻っ 
 子の明るさや生活の様子を分かりやすく伝えられる楽しい企画でした。 
 これからも皆さんに三尻の自まんを聞いてほしいと思いました。  
古林 汐理 さん ＦMクマガヤに出演してみて思ったことが２つあります。  
 １つ目は、ふだんとはちがうスタイルでの放送で、上手くできるか分か 
 らなかったけれど、後日放送を聞き、声が聞こえてよかったな思いまし 
 た。２つ目は、２年間放送委員をやってみて、自分の声が周りにどのよ 
 うに聞こえているかが初めて分かりました。改善できる面をあらためて 
 考えていきたいです。この経験を生かしてこれからも放送と向き合い活 
 動していきたいです。  
栗原 昇大郎 さん ぼくは、ラジオＦMクマガヤに出て、まだ小学生のう 
 ちにいい経験ができてよかったと感じています。ぼくは、放送委員長に 
 なり、よりよい放送ができるようがんばってきました。そのおかげでラ 
 ジオＦMクマガヤでは上手な放送が生放送できました。とても楽しかっ 
 たです。機会があればまたやりたいです。  
中村 優奈 さん 今回初めてのラジオ「ＦMクマガヤ」をやってみて、初 
 めはとても緊張していたけれど、いざやってみると校長室が明るくにぎ 
 やかでとても楽しかったです。また機会があればやってみたいです。  
重田 結衣 さん 初めてラジオのしゅうろくをしてとても緊張してドキド 
 キしたけれど、自分のたんとうがきて、ハキハキと言えたのでよかった 
 なと思いました。楽しかったのでやる機会があったらまたやりたいです。  
本間 蒼脩 さん ＦMクマガヤで放送するのを楽しみにしていて、夜も眠 
 れませんでした。当日になり、リハーサルをしている時も緊張しました。 
 そして本番になりリハーサルより緊張したけれど、話していくうちにど 
 んどん楽しくいなっていき、すごく楽しい思い出になりました。  
木村 永愛 さん 私は、初めて全校よりも広いところで放送をして、何度も 
 練習していたけど、だんだん楽しく放送できるようになってきて、いい 
 経験になりました。また機会があったらやりたいです。 


